
An den Oberbürgermeister  
der Großen Kreisstadt Neustadt 
Herrn Frank Rebhan 
OB@neustadt-bei-coburg.de 

Neustadt, den 23. November 2015 

Öffentliche Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

laut Zeitungsberichten soll die geplante Bahn-Unterführung in der 
Ketschenbacher Straße jetzt mehr als 300 % teuerer werden als in der 
Machbarkeitsstudie vom Ingenieurbüro SRP Herrn Martin und Herrn Weiß 
vorausgesagt. Deshalb bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

Mit besten Grüßen  
ÖDP Stadtrat in der Großen Kreisstadt Neustadt 
Thomas Büchner 
Rollweg 7 
96465 Neustadt 
Tel. 09568/879576  Fax. 09568/5629 
KOMMtakt@KOMMtakt.de 

Zur Info per Email an  den  Stadtrat 

und an die örtlichen Medien. 

Wie hoch sind die Kosten, die der Stadt Neustadt durch die von SRP 
erstellte Machbarkeitsstudie eines "Höhenfreien Bahnübergangs" bisher 
entstanden sind?

Besteht auf Grund dieser völligen Fehleinschätzung von 2,2 Mio. €  geplante 
Baukosten statt nunmehr 7,3 Mio. € geplanter Baukosten jetzt die 
Möglichkeit, geleistete Planungskosten gegenüber dem Ingenieurbüro SRP 
zurückzufordern?  
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